TRIBUNAL DE JUSTICA DESPORTIVA DO FUTEBOL DE SANTA CATARINA

2° COMISSAO DISCIPLINAR
Pauta de Julgamento do dia 10/12/2019
EDITAL DE CITAGAO/INTIMAGAO N° 052/2019

De ordem do Presidente do Tribunal de Justica Desportiva do Futebol de Santa Catarina, Dr.
RODRIGO TITERICZ, com fundamento no art. 78-A, paragrafo Unico, e arts. 45, 47 e 48,
todos do CBJD, fago publicar o presente Edital em que sao CITADAS e INTIMADAS as
partes abaixo nominadas para, querendo, defender-se, pessoalmente ou por Advogado
formalmente constituido, no processo contra elas movido nesta Justica Desportiva, tornando
publico, através deste Edital, que:

No dia 10 de Dezembro de 2019 as 17 hora(s) e 00 minuto(s), seréo julgados na sede do TJD,
sito Alameda Dr. Delfim Padua Peixoto Filho, s/n ao lado do Parque Ecolégico (acesso pela Rua
Angelina, fundos da Univali), Bairro dos Municipios, em Balneario Camborit/SC, os seguintes
processos:

1 - PROCESSO 294/2019 - EM TRAMITE

AUDITOR RELATOR: RUDINEI BALDI

JOGO: GUARANI x PEDRA BRANCA 07/09/2019 - 10:00 .
COPA SANTA CATARINA SUB 17

1 PEDRA BRANCA

DENUNCIA DA PROCURADORIA:
PEDRA BRANCA ESPORTE CLUBE, EPD filiada a FCF, pois sua torcida perpetrou
desordens em praga de desporto, enquanto visitante, haja vista o arremesso de objetos no
campo de jogo por parte de sua torcida, devidamente relatado pelo Arbitro da seguinte
forma: "RELATO QUE APOS O TERMINO DA PARTIDA, TORCEDORES IDENTIFICADOS
COM AGASALHOS DA EQUIPE DO PEDRA BRANCA SE DIRIGIRAM NA
ARQUIBANCADA ACIMA DA ENTRADA DO VESTIARIO DA ARBITRAGEM E
DESFERIRAM CUSPES E ARREMESSARAM UM EMPILHAMENTO DE 6(SEIS) COPOS
PLASTICOS(VAZIOS) EM DIRECAO A EQUIPE DE ARBITRAGEM, O COPO
ARREMESSADO ATINGIU A MAO DO ASSISTENTE N°1 O SENHOR JEFFERSON
DOROW, SEM GRAVIDADE". Agindo desta forma, responde o Denunciado pelo previsto no
art. 213, do CBJD/20009.

2 - PROCESSO 370/2019 - EM TRAMITE

AUDITOR RELATOR: NICOLAS FERNANDES DE SOUZA

JOGO:  CRICIUMA x FIGUEIRENSE 23/10/2019 - 15:15.
SUB 17 SERIE A

1 KAUA BARROS DA SILVA
02/12/2002 - NAO PROFISSIONAL

DENUNCIA DA PROCURADORIA:
KAUA BARROS DA SILVA, atleta da equipe do Figueirense, pois, conforme relatério do

Documento emitido em 05/12/2019 15:25:24,516



arbitro da partida, este que consta na sumula, aos 44' do 2° tempo de jogo, informa:
"DIRETO - Golpear, ou tentar golpear um adversario, com uso de forga excessiva, fora da
disputa da bola. : O atleta se envolveu em confusédo generalizada, trocando socos, pontapés
e empurrdes com varios adversarios; precisando ser contido pela comisséo técnica de sua
equipe e por seus colegas. Apds o término da confuséo o atleta se dirigiu a assistente
numero 2, Dilma Rita e proferiu as seguintes palavras: vai tomar no cu, vai se fuder."; Agindo
da forma relatada, incorreu o denunciado nas sang¢des do art. 258 do CBJD. Responde,
ainda, o Denunciado (por ser envolver em briga generalizada), pelo previsto no art. 254-A, do
CBJD/2009. De mais a mais, o Denunciado deve responder também pelo previsto no Art.
257, § 1°, do CBJD/2009.

2 LUIZ CARLOS NOVAIS JUNIOR

DENUNCIA DA PROCURADORIA:
LUIZ CARLOS NOVAIS JUNIOR, massagista da equipe do Figueirense, pois conforme
relatério do arbitro da partida, este recebeu cartao vermelho, pois consta na sumula, que aos
44' do 2° tempo de jogo, informa: "MASSAGISTA - : Apds o término da partida o senhor Luiz
Carlos Novais Junior, massagista da equipe do figueirense adentrou no campo de jogo e
dirigiu-se a assistente numero 2 ( Dilma Rita) proferindo as seguintes palavras: A culpa disso
é tua, sua piranha, vaca velha, tu acabou com o jogo."; Agindo da forma relatada, incorreu os
denunciados nas sangbes do art. 258 do CBJD.

3 ANDRE WALTER

DENUNCIA DA PROCURADORIA:
ANDRE WALTER, preparador fisico da equipe do Figueirense, através de retificacéo da
sumula enviada por e-mail no dia 24/10/2019 (quinta feira, as 16:59 horas), pois conforme
relatério do arbitro da partida, este recebeu cartdo vermelho, pois consta na sumula, que aos
24' do 2° tempo de jogo, informa: "PREPARADOR FiSICO - : Por adentrar 1 metro no campo
de jogo, reclamando acintosamente, discordando das decisbes da arbitragem; sendo que o
mesmo ja havia sido advertido verbalmente pelo Arbitro da partida. O mesmo continuou a
reclamar acintosamente apds expulso no transcorrer da partida."; Agindo da forma relatada,
incorreu os denunciados nas sancdes do art. 258 do CBJD.

4 MURILO BOMBAZAR
05/03/2002 - NAO PROFISSIONAL

DENUNCIA DA PROCURADORIA:
MURILO BOMBAZAR, jogador do Criciuma, pois, conforme relatorio do arbitro da partida,
este que consta na sumula, aos 44' do 2° tempo de jogo, informa: "DIRETO -Empurrar um
adversario, com uso de forca excessiva, fora da disputa da bola. O atleta se envolveu
ativamente em confusdo generalizada, trocando empurrbes com seus adversarios.". Agindo
desta forma, responde os Denunciados (Todos os atleas que se envolveram na BRIGAS),
pelo previsto no art. 254-A, do CBJD/2009. De mais a mais, os Denunciados devem
respondem também pelo previsto no Art. 257, § 1°, do CBJD/2009

5 JACKSON HENRIQUE DA ROSA MATTOS
04/02/2003 - NAO PROFISSIONAL

DENUNCIA DA PROCURADORIA:
JACKSON HENRIQUE DA ROSA MATTOS, jogador do Criciuma, pois, conforme relatério
do arbitro da partida, este que consta na simula, aos 44' do 2° tempo de jogo, informa:
"DIRETO -Golpear, ou tentar golpear um adversario, com uso de forga excessiva, fora da
disputa da bola. O mesmo se envolveu ativamente em confusdo generalizada trocando
socos, pontapés e empurrdes com varios adversarios."; Agindo desta forma, responde os
Denunciados (Todos os atleas que se envolveram na BRIGAS), pelo previsto no art. 254-A,
do CBJD/2009. De mais a mais, os Denunciados devem respondem também pelo previsto
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no Art. 257, § 1°, do CBJD/2009.

6 THIAGO COUTO LIMA
11/08/2002 - NAO PROFISSIONAL

DENUNCIA DA PROCURADORIA:
THIAGO COUTO LIMA, jogador do Figueirense, pois, conforme relatério do arbitro da
partida, este que consta na sumula, aos 43' do 2° tempo de jogo, apesar de nao ter sido
expulso de forma DIRETA, foi o atleta que DEU INICIO AO TUMULTO GENERALIZADO.
Assim informa: 2 CA - . : Cometeu uma falta temeraria impedindo um ataque promissor. Apés
ter sido expulso o mesmo peitou e empurrou o arbitro e 0 mandou tomar no cu. Iniciando um
tumulto generalizado."Agindo desta forma, responde os Denunciados (Todos os atleas que
se envolveram na BRIGAS), pelo previsto no art. 254-A, do CBJD/2009. De mais a mais, 0s
Denunciados devem respondem também pelo previsto no Art. 257, § 1°, do CBJD/2009.

7 NATAN ALVES MACIEL
18/01/2002 - NAO PROFISSIONAL

DENUNCIA DA PROCURADORIA:
NATAN ALVES MACIEL, jogador do Figueirense, pois, conforme relatoério do arbitro da
partida, este que consta na sumula, aos 44' do 2° tempo de jogo, informa: "DIRETO -
Golpear, ou tentar golpear um adversario, com uso de forga excessiva, fora da disputa da
bola. : O atleta se envolveu em confusédo generalizada, trocando socos, pontapés e
empurrdes com varios adversarios; precisando ser contido pela comissao técnica de sua
equipe e por seus colegas. Apds a confusao estar controlada o mesmo partiu em diregao de
seus adversarios reiniciando um novo tumulto, precisando ser contido pela comisséo
técnica".. Agindo desta forma, responde os Denunciados (Todos os atleas que se
envolveram na BRIGAS), pelo previsto no art. 254-A, do CBJD/2009. De mais a mais, os
Denunciados devem respondem também pelo previsto no Art. 257, § 1°, do CBJD/2009.

8 DAVI CARDOSO KUHN
27/08/2003 - PROFISSIONAL

DENUNCIA DA PROCURADORIA:
DAVI CARDOSO KUHN, jogador do Figueirense, pois, conforme relatorio do arbitro da
partida, este que consta na sumula, aos 44' do 2° tempo de jogo, informa: "DIRETO -
Golpear, ou tentar golpear um adversario, com uso de forga excessiva, fora da disputa da
bola. : O atleta se envolveu ativamente em confusao generalizada, trocando socos, pontapés
e empurrdes com varios adversarios; precisando ser contido pela comissao técnica e seus
colegas de equipe." Agindo desta forma, responde os Denunciados (Todos os atleas que se
envolveram na BRIGAS), pelo previsto no art. 254-A, do CBJD/2009. De mais a mais, os
Denunciados devem respondem também pelo previsto no Art. 257, § 1°, do CBJD/2009.

9 LUIZ OTAVIO CALDEIRA

DENUNCIA DA PROCURADORIA:
LUIZ OTAVIO CALDEIRA, gandula da partida e atleta vinculado ao clube Criciima, "apés
inicio de confus&o generalizada, adentrou no campo se envolvendo ativamente, desferindo
socos, pontapés, derrubando e enforcando seus adversarios.' Agindo desta forma, responde
os Denunciados (Todos os atleas que se envolveram na BRIGAS), pelo previsto no art.
254-A, do CBJD/2009. De mais a mais, os Denunciados devem respondem também pelo
previsto no Art. 257, § 1°, do CBJD/2009.

10 CRICIUMA

DENUNCIA DA PROCURADORIA: ]
CRICIUMA ESPORTE CLUBE, pois, conforme consta no relatério da SUMULA da partida:
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"(...) Apos inicio da confus&o generalizada identificamos torcedores n&o caracterizados e
caracterizados do clube Criciima invadirem o campo de jogo e se envolverem ativamente:
golpeando, dando pontapés e empurrdes. Também foi visualizado um torcedor nao
identificado e nem caracterizado na arquibancada langando um objeto nos atletas da equipe
visitante..".Agindo da forma relatada, incorreu o denunciado nas san¢des do art. 213, |, do
CBJD. E a norma nao cumprida consta dos importantes art. 7°, I, IX, X, do RGC - Regimento
Geral das Competicdes (edigdo 2015).

3 -PROCESSO 372/2019 - EM TRAMITE

AUDITOR RELATOR: NICOLAS FERNANDES DE SOUZA

JOGO:  JOINVILLE x TUBARAO 26/10/2019 - 15:15.
SUB 17 SERIE A

1 HYAGO DE SANTANA BRITO
16/01/2002 - NAO PROFISSIONAL

DENUNCIA DA PROCURADORIA:

HYAGO DE SANTANA BRITO (554.343), atleta do TUBARAO, pois, conforme relatério do
arbitro da partida, este que consta na sumula, aos 7' do 2° tempo de jogo, informa: "2 CA - . :
EXPULSEI AOS 7 MIN DO 2° T. COM O 2° CA O SR. HYAGO DE SANTANA BRITO N° 6
DA EQUIPE DO TUBARAO, POR: DAR UM CALCO EM UM ADVERSARIO, IMPEDINDO
UM ATAQUE PROMISSOR. O ATLETA ATINGIDO NAO NECESSITOU DE ATENDIMENTO
E O ATLETA EXPULSO SAIU DE CAMPO NORMALMENTE. Agindo desta forma, responde
o Denunciado pelo previsto no art. 258, do CBJD/2009.

4 - PROCESSO 379/2019 - EM TRAMITE

AUDITOR RELATOR: JOSE CARLOS WILHELMS FAGUNDES

JOGO:  MARCILIO DIAS x FLUMINENSE 31/10/2019 - 20:30 .
COPA SANTA CATARINA PROFISSIONAL

1 MARCILIO DIAS

DENUNCIA DA PROCURADORIA:
CLUBE NAUTICO MARCILIO DIAS, entidade de pratica desportiva vinculada a FCF, tendo
em vista os fatos assim relatados pelo Arbitro "Informo que aos 26 minutos do primeiro
tempo a partida ficou paralisada apds a queda de energia de uma das torres de iluminagao
do estadio, o tempo de paralisacao foi de 13 minutos. Sendo a partida reiniciada apds esta
paralisagao. Informo também que aos 09 minutos do segundo tempo a partida foi paralisada
apos cair novamente a energia da mesma torre de iluminagao, o tempo de paralisagao foi de
9 minutos. Sendo a partida reiniciada apés esta paralisagao". Agindo desta forma, responde
o Denunciado pelo previsto no art. 211 do CBJD/2009.

5 - PROCESSO 380/2019 - EM TRAMITE

AUDITOR RELATOR: NICOLAS FERNANDES DE SOUZA

JOGO: BATISTENSE x GUARANI 02/11/2019 - 15:00 .
COPA SANTA CATARINA SUB 17

1 JOAO VITOR MORAES FERRAZ DA SILVA
13/05/2003 - NAO PROFISSIONAL

DENUNCIA DA PROCURADORIA:
JOAO VITOR MORAES FERRAZ DA SILVA, atleta da equipe do Batistense, inscrito na CBF
sob o0 n° 613.940 pois, conforme relatério do arbitro da partida, este que consta na sumula,
informa que: "DIRETO -. apés o termino da partida o atleta se dirigiu ao arbitro e disse,( vai a
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merda seu ruim)."Agindo da forma relatada, incorreu o denunciado nas san¢des do art. 258
do CBJD.

2 ANDREY SARMENTO LOPES
10/07/2002 - NAO PROFISSIONAL

DENUNCIA DA PROCURADORIA:
ANDREY SARMENTO LOPES, atleta da equipe do Batistense, inscrito na CBF sob o n°
675.096 pois, conforme relatério do arbitro da partida, este que consta na sumula, informa
que: "2 CA -. recebeu a 2 adverténcia por entrada temeraria em seu adversario em disputa
de bola com um carrinho no seu adversario." Agindo da forma relatada, incorreu o
denunciado nas sangdes do art. 254 do CBJD.

3 RAIK DA SILVA CAVALHEIRO

DENUNCIA DA PROCURADORIA:
RAIK DA SILVA CAVALHEIRO, técnico da equipe do Batistense, RG n® 5076716, pois,
conforme relatério do arbitro da partida, este que consta na sumula, informa que aos 18' do
1° tempo o advertiu com o cartdo amarelo por reclamacgao e expulsou-o aos 34' do 2° tempo
por: "(...)reclamar de forma ascintosa(sic)." Agindo da forma relatada, incorreu o denunciado
nas sangoes do art. 258 do CBJD.

4 ALEXSANDER MACHADO DE QUADROS

DENUNCIA DA PROCURADORIA:
ALEXSANDER MACHADO DE QUADROS, treinador de goleiros da equipe do Batistense,
RG n° 8.094.165-0, pois, conforme relatério do arbitro da partida, este que consta na sumula,
informa que aos 34' do 2° tempo o expulsou por: "(...)por reclamar e falar de forma grosseira
com o delegado da partida e com o arbitro dizendo vocés sdo muito fracos mesmo."Agindo
da forma relatada, incorreu o denunciado nas sanc¢des do art. 258 do CBJD.

5 BATISTENSE

DENUNCIA DA PROCURADORIA:

ESPORTE CLUBE ATLETICO BATISTENSE, entidade desportiva devidamente inscrita
junto a Federacao Catarinense de Futebol - FCF, pois conforme consta na sumula da
arbitragem e relatdrio do delegado da partida, respectivamente: "jogo teve inicio com atraso
de 5 minutos , pois o medico nao havia chegado.", "A partida iniciou as 15H05min., devido o
atraso do médico que chegou ao estadio as 15H05min." Agindo da forma relatada, incorreu a
denunciada nas sang¢des do art. 206 do CBJD c/c art. 15, inciso XV e art. 84 do Regulamento
Geral das Competicoes da FCF.

6 - PROCESSO 381/2019 - EM TRAMITE

AUDITOR RELATOR: JOSE CARLOS WILHELMS FAGUNDES

JOGO:  KINDERMANN/AVAI x CRICIUMA 29/10/2019 - 15:00 .
FEMININO ADULTO

1 ITAMAR DOS REIS

DENUNCIA DA PROCURADORIA:

ITAMAR DOS REIS, massagista da equipe do Criciuma, RG n° 1.089.489 pois, conforme
relatério do arbitro da partida, este que consta na sumula, informa que: "MASSAGISTA -:
POR PROFERIR AS SEGUINTES OFENSAS A ATLETA ADVERSARIA (CAMISA N° 9, SRA
ANA CAROLINA NOGUEIRA CORREA) - ENQUANTO REALIZAVA UM ATENDIMENTO A
UMA ATLETA DE SUA EQUIPE SUPOSTAMENTE LESIONADA: "PRA QUE FAZER ISSO
SUA CAVALA, ANIMAL." APOS SER EXPULSO O MASSAGISTA RETIROU-SE DO CAMPC
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DE JOGO NORMALMENTE."Agindo da forma relatada, incorreu o denunciado nas sancgdes
do art. 258 do CBJD.

7 - PROCESSO 382/2019 - EM TRAMITE

AUDITOR RELATOR: JOSE CARLOS WILHELMS FAGUNDES

JOGO:  NAPOLI x CRICIUMA 28/10/2019 - 15:00 .
FEMININO ADULTO

1 LARISSA CAROLINE SANCHEZ CAMARGO
01/12/2001 - NAO PROFISSIONAL

DENUNCIA DA PROCURADORIA:
LARISSA CAROLINE SANCHEZ CAMARGO, atleta da equipe do Criciuma, inscrita na CBF
sob o n° 602.436 pois, conforme relatdrio do arbitro da partida, este que consta na sumula,
informa: "DIRETO - Dar, ou tentar dar um pontapé (chute) em um adversario, com uso de
forca excessiva, fora da disputa da bola. apds a expulsio a atleta saiu de campo
normalmente.."Agindo da forma relatada, incorreu o denunciado nas sang¢des do art. 254-A
do CBJD.

8 - PROCESSO 383/2019 - EM TRAMITE

AUDITOR RELATOR: RUDINEI BALDI

JOGO:  AVAI x JOINVILLE 02/11/2019 - 13:30 .
SUB 15 SERIE A

1 RUAN CHAVES BIANCHINI
17/10/2004 - NAO PROFISSIONAL

DENUNCIA DA PROCURADORIA:

RUAN CHAVES BIANCHINI, atleta do Avai F.C, foi expulso em decorréncia de segundo
cartao amarelo, por dar um carrinho frontal de forma temeraria atingindo o adversario na
disputa de bola. Ressalta-se que a conduta praticada pelo denunciado configura infragdo
disciplinar tipificada no CBJD, razao pela qual merece reprimenda perante a Justica
Desportiva, em conformidade ao art. 254.

9 - PROCESSO 384/2019 - EM TRAMITE

AUDITOR RELATOR: RUDINEI BALDI

JOGO:  C.A.ITAJAi x NAGAO 02/11/2019 - 15:00 .
CAMPEONATO CATARINENSE SERIE C

1 RODRIGO JOSE RODRIGUES

DENUNCIA DA PROCURADORIA:

RODRIGO JOSE RODRIGUES, supervisor da equipe C.A. Itajai LTDA, adentrou ao campo
de jogo para reclamar contra decisdes da arbitragem e quando estava se retirando, o mesmo
proferiu as seguintes palavras ao treinador da equipe adversaria: "Seu pau no cu, vai tomar
no teu cu, vai te foder", sendo contido pelo goleiro da equipe visitante. Ressalta-se que a
conduta praticada pelo denunciado configura infragées tipificadas no CBJD, razao pela qual
merece reprimenda perante a Justica Desportiva, em conformidade aos art. 258-B c/c art.
258.

10 - PROCESSO 387/2019 - EM TRAMITE
AUDITOR RELATOR: ULISSES ACORDI FETTER
JOGO: BRUSQUE x TUBARAO 10/11/2019 - 16:00 .
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COPA SANTA CATARINA PROFISSIONAL

1 CLEYTON DO NASCIMENTO MEIRELES
12/04/1989 - PROFISSIONAL

DENUNCIA DA PROCURADORIA:
CLEYTON DO NASCIMENTO MEIRELES, inscri¢cao n.° 292.096, atleta da equipe do
BRUSQUE FUTEBOL CLUBE, foi expulso de campo de forma direta por "tentar acertar seu
adversario que nao pode ser identificado com socos e chutes". Agindo desta forma,
responde o Denunciado pelo previsto no art. 254A, caput e §1°, |, c/c art. 257, com
observancia ao art. 157, Il e §1°, do Cédigo Brasileiro de Justica Desportiva-CBJD.

2 YURIALEXSANDER PAIVA RODRIGUES
08/12/1994 - PROFISSIONAL

DENUNCIA DA PROCURADORIA:
YURI ALEXSANDER PAIVA RODRIGUES, inscri¢ao n.° 404.497, atleta da equipe do
CLUBE ATLETICO TUBARAO, foi expulso de campo de forma direta por "cuspir no médico
da equipe adversaria". Agindo desta forma, responde o Denunciado pelo previsto no art.
254B c/c art. 257 (supracitado), do Cddigo Brasileiro de Justica Desportiva-CBJD.

3 GUSTAVO CRUZ BARTELL
02/06/1999 - PROFISSIONAL

DENUNCIA DA PROCURADORIA:

GUSTAVO CRUZ BARTELL, inscrigdo n.° 411.748, atleta da equipe do CLUBE ATLETICO
TUBARAO, foi expulso de campo de forma direta por "tentar acertar seu adversario que ndo
pode ser identificado, com socos e chutes". Agindo desta forma, responde o Denunciado
pelo previsto nos arts. 254-A, caput e §1°, |, c/c 257, com observancia ao art. 157, Il e §1°, do
Caddigo Brasileiro de Justica Desportiva-CBJD.

4 ANDRE KARNIKOWSKI

DENUNCIA DA PROCURADORIA:
ANDRE KARNIKOWSKI, inscrito no Conselho Regional de Medicina CRM sob o n.°
7.094/SC, médico da equipe do BRUSQUE FUTEBOL CLUBE, foi expulso de campo de
forma direta por "jogar agua em direcao aos atletas suplentes da equipe do Tubaréo, quando
0 mesmo estava passando com um atleta lesionado em frente ao banco de reservas
adversario". Consoante relato do arbitro da partida, referida atitude foi o elemento
desencadeador do tumulto generalizado ocorrido na partida aos 37 minutos do segundo
tempo. Ainda segundo relato sumular, o Sr. André foi informado que, por ser o unico médico
presente, deveria permanecer no banco de reservas de sua equipe - ainda que tivesse sido
expulso - para prestar atendimento médico a ambas as equipes, nos termos do que dispbe a
Regra do Jogo1. As condutas do Sr. André devem ser analisadas diante de um contexto
mais amplo. Nao obstante sua reprovavel conduta inicial, que desencadeou o tumulto
relatado na simula, o mesmo ainda manteve uma postura lastimavel uma vez ciente do fato
de que nao poderia ser retirado da area técnica. Isto porque, apds o reinicio da partida logo
apos o tumulto havido, o Sr. André saiu do banco de reservas, dirigindo-se ao Sr. Diogo
Bernt, Assistente n.° 1, e proferiu as palavras "pode me expulsar mais eu ndo vou sair
mesmo" (sic). Mesmo sendo instruido para retornar ao banco de reservas pelo referido
Assistente, o Sr. André permaneceu fora da area do banco de reservas, com uma garrafa de
agua em maos, jogando o liquido para os lados, por reiteradas vezes. N&o ha davidas do
intuito do Sr. André em tumultuar ainda mais o bom andamento da partida, conduta esta
repreensivel e inaceitavel dentro do escopo do esporte, de sua profisséo e dos bons
costumes. Portanto, considerando sua conduta inicial, realizada de forma espontanea e
imotivada, devidamente embasado pelo que dispdem os arts. 156, caput e §2°, 1l, e 157, 1 e
Ill, do Cddigo Brasileiro de Justica Desportiva-CBJD, nao ha duvidas de que deve responder
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0 mesmo pelo disposto no art. 257 do mesmo cddigo, considerando-se que sua acao foi
antidesportiva, tipica, culpavel, consumada e dolosa. Diante da situagao ilustrada pelo relato
sumular, é totalmente plausivel crer que o Sr. André tinha ciéncia de que sua agao pudesse
ter o resultado havido, especialmente pelo fato de que no futebol ha inimeros casos
analogos e de conhecimento publico. Portanto, facil a conclusdo de que 0 mesmo assumiu o
risco do resultado. Em prosseguimento, como dito, ndo bastasse que o Denunciado tivesse
iniciado o tumulto generalizado com sua agéo, permaneceu 0 mesmo em atitude reprovavel,
devendo responder o mesmo pelo que se encontra previsto no art. 258, caput e §2°, II, do
Caddigo Brasileiro de Justica Desportiva-CBJD.Por fim, merece destaque o que dispde o art.
184 do CBJD, no tocante a cumulagao de penas para os casos supracitados.

5 DANILO REZINI

DENUNCIA DA PROCURADORIA:

DANILO REZINI, sem identificagao, presidente da equipe BRUSQUE FUTEBOL CLUBE,
segundo relato constante na sumula de jogo no "Relato 2" da se¢ao 9.0 -
OCORRENCIAS/OBSERVACOES, ao término do primeiro tempo adentrou ao campo de jogo
pelo vestiario de sua equipe, dirigindo-se ao quarteto de arbitragem e proferindo as palavras
"tu te cuida em seu safado, tu ta mal intencionado, como nao marcou o penalti? Pode anotar
ai eu sou o presidente do Brusque". Foi relatado, ainda, que 0 mesmo permaneceu na area
de campo no retorno para o segundo tempo, sendo contido pelo delegado da partida por
continuar se dirigindo ao quarteto de arbitragem. Além de ofender o arbitro da partida,
incidindo-se no art. 243-C, justifica-se pela expressao "tu ta mal intencionado” (sic) a
aplicagao do art. 243-F do CBJD. Agindo desta forma, responde o Denunciado pelo previsto
nos art. 243C e 243-F c/c art. 258-B caput e §2°, devendo ser observado o disposto no art.
258-D, do Cadigo Brasileiro de Justiga Desportiva-CBJD.

6 BRUSQUE

DENUNCIA DA PROCURADORIA:
BRUSQUE FUTEBOL CLUBE, clube mandante na partida disputada, no que concerne a
ocorréncia delineada no item "e", deve responder pelo que dispde o art. 213, I, do CBJD.

11 - PROCESSO 395/2019 - EM TRAMITE

AUDITOR RELATOR: ULISSES ACORDI FETTER

JOGO: CORINTHIANS x ESTRELA AZUL -.
TJD 2019

1 SPORT CLUBE CORINTIANS

DENUNCIA DA PROCURADORIA:
CORINTHIANS, entidade filiada a Liga Desportiva Francisquense, uma vez que, conforme
depreende-se da sumula da partida, a equipe ora Denunciada ndo compareceu na data e
local da disputa, in verbis: "Ap6s 60 minutos de nossa chamada inicial, e 60 minutos apds o
horario marcado para o inicio da partida; demos por encerrada a partida por WO." O
Regulamento da Liga Desportiva Francisquense, prevé em seu art. 22 que: Art. 22 - As
equipes que nao se apresentar-se em campo apés 30 (trinta minutos da hora marcada para
o inicio da partida terao puni¢des impostas pelo RGC/FCF e CBJD. Em corolario, o art. 83
RGC/FCF/2019. Por fim, o art. 203 do CBJD.Portanto, em razdo da nao apresentacao da
equipe Denunciada para a disputa da partida, ainda que concedido o prazo regulamentar
para a sua apresentacgao, restou configurado a tipificagdo supra.

12 - PROCESSO 407/2019 - EM TRAMITE
AUDITOR RELATOR: ULISSES ACORDI FETTER
JOGO: CARAVAGGIO x NAUTICO 23/11/2019 - 15:30 .
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ESTADUAL NAO PROFISSIONAL ADULTO
1 CARAVAGGIO

DENUNCIA DA PROCURADORIA:
CARAVAGGIO e NAUTICO, equipes de futebol néo profissional vinculadas @ FCF, uma vez
que, conforme se depreende do relatério da arbitragem "Informo que a torcida identificada da
equipe Caravaggio arremessou duas latas de cerveja em direcdo ao banco de reservas da
equipe visitante ao término do primeiro tempo. Aos 26 minutos do 2° tempo a torcida
identificada da equipe Nautico também arremessou duas latas de cerveja em diregcéo ao
banco de reservas da equipe mandante, sendo as latas recolhidas pelo delegado da
partida.". Agindo desta forma, respondem os Denunciados pelo previsto no art. 213, Il
(Caravaggio) e §2° (Nautico) do CBJD, do CBJD/2009.

2 NAUTICO

DENUNCIA DA PROCURADORIA:
CARAVAGGIO e NAUTICO, equipes de futebol nao profissional vinculadas a FCF, uma vez
que, conforme se depreende do relatério da arbitragem "Informo que a torcida identificada da
equipe Caravaggio arremessou duas latas de cerveja em diregdo ao banco de reservas da
equipe visitante ao término do primeiro tempo. Aos 26 minutos do 2° tempo a torcida
identificada da equipe Nautico também arremessou duas latas de cerveja em direcédo ao
banco de reservas da equipe mandante, sendo as latas recolhidas pelo delegado da
partida.". Agindo desta forma, respondem os Denunciados pelo previsto no art. 213, Il
(Caravaggio) e §2° (Nautico) do CBJD, do CBJD/2009.

o AL

Yarla d Siva Beito
Secreténa Adjunta TUDFUYSC
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